



## Sonnenhäusele stürmen die Volksbank

„D’Ohre hear“ hieß es am Donnerstagvormittag in der Trossinger Volksbank. Die Sonnenhäusele stürmten die Bank und sorgten mit viel Musik und Lärm für mächtig Trubel. Denn in diesem Jahr hatte der Verein gleich zwei Musiker dabei: Die Lehnsherren Klaus Butschle und Klaus Lo-

es. Und so tobte der schwarze Bock durch die Schalterhalle, die Musikanten spielten auf ihren Akkordeons, die Sontheimer Hexen, die Sonnenmädle und die Weberhäusele sorgten für Stimmung. Die Bankvorstände Michael Weisser und Stefan Kern freuten sich über den Besuch

und boten mit Sekt und Berlinern eine kleine Stärkung an. Auch die Angestellten der Volksbank und die Kunden hatten ihren Spaß an der närrischen Truppe. In den nächsten Tagen feiern die Sonnenhäusele außerhalb Trossingens weiter. (sfk)

FOTO: FELKER